

OHL ofertará monto récord en la BMV

La Bolsa Mexicana de Valores podría alcanzar este año una cifra de colocación histórica que ascendería aproximadamente a 40,000 millones de pesos

REDACCIÓN

fondos@eleconomista.com.mx

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) espera que esta semana se concrete la colocación más importante del mercado en lo que va del año. Se trata de la oferta pública inicial de la empresa OHL, que oscilará entre los 8,000 y 10,000 millones de pesos, refirió el director general adjunto de Promoción y Planeación de la BMV, Javier Artigas.

El directivo indicó que a pesar de las complicaciones económicas, la Bolsa Mexicana alcanzaría este año un monto de colocación récord en su historia, cifra que estimó en unos 40,000 millones de pesos.

La estimación resultaría luego de la salida al mercado de OHL, así como de la primera emisión de un Fideicomiso de Infraestructura y Bienes Raíces (Fibra).

Detalló que este año se emitieron Certificados de Capital de Desarrollo (CKD) por alrededor de 18,000 millones de pesos y cinco ofertas públicas iniciales de acciones por 7,000 millones.

A ello se sumará la oferta pública inicial de acciones de la filial de **concesiones** de OHL por entre 8,000 y 10,000 millones de pesos.

Sin embargo, para alcanzar la cifra, se deberán mantener buenas condiciones, por lo que “va haber mucha liquidez, se ha acercado un número importante a la bolsa para salir al mercado”, comentó.

OHL

El grupo OHL **Concesiones** solicitó autorización hace unos días a la BMV para realizar la colocación de sus activos para financiar varios proyectos que se ha adjudicado en el último año.

Las acciones en materia de la oferta se liquidarán en México de conformidad con el contrato de colocación celebrado con Santander y BBVA Bancomer.

El negocio de OHL, en México, está conformado por seis autopistas y la operación en el aeropuerto internacional de Toluca.

México es uno de los principales mercados en los que opera OHL, además, tiene **concesiones** en España, Brasil, Argentina, Chile y Perú.

SARE

La constructora mexicana de viviendas SARE realizará el día de hoy una oferta global de acciones. Ante la demanda que registró, la empresa aceptó ampliar hasta 930 millones de pesos la emisión.

Los recursos serán destinados a la reactivación de la producción de vivienda.



Continúa en siguiente hoja

Estrategia internacional de negocio

OHL tiene presencia en 25 países y es uno de los mayores grupos de concesiones, construcción industrial, desarrollos y medio ambiente.



FUENTE: OHL